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 今年度の総会は対面式とオンライン採決方式で実施することとなり、下記の方法で実施いたし

ましたので結果と共にお知らせいたします。 

 

１．会員への周知方法 

①  メール添付により R５総会議案書（WEB 採決用）を各地区の会員に送信する。 

   

２．審議（採決）方法 

①  R５総会議案書（WEB 採決用）の表紙につけてあるＱＲコードを読み取り採決用フォー 

   ムにアクセスする。 

②  R５総会議案書（WEB 採決用）    

３．採決結果について 

 

  ア  令和４年度 活動報告について  

                    承認する ６８名 承認しない ０名                －承認 

    イ  令和４年度 決算報告について  

                    承認する ６８名 承認しない ０名                       －承認 

    ウ  令和４年度 監査報告について   

                    承認する ６８名 承認しない ０名                       －承認 

    エ  令和５年度 活動計画について 

                    承認する ６８名 承認しない ０名                       －承認 

    オ  令和５年度 予算案について   

                    承認する ６８名 承認しない ０名                       －承認 

    カ  道高音研役員について        

                    承認する ６８名 その他   ５名                       －承認 

 

ケ自由記述欄（今後検討が必要な記述のみ抜粋しました） 

 高音研の公式ホームページの運用について、今年度については、各種研究会の案内等

のみにとどまっており、各地区の活動状況や計画、情報共有等がなく、少し残念に感じ

ています。  
 地区理事や常任理事の先生方はもとより、各校の良い実践や教材、ICT 活用事例等に

ついて、より盛んに交流されるようになってほしいと感じています。  
 その方策の一つとして、公式ホームページや機関誌「どるちぇ」、また地区での協議

会や各種研究会があるのだと捉えております。ささいなことであっても、情報交換でき

たらいいな、と考えています。  
 芸術科・音楽ならではの強みである「コミュニティの力」「横のつながり」をさらに

実感できるような環境整備に向けて、ご検討のほどよろしくお願いいたします。  
 

 

以上の結果から、審議事項はすべて承認されました。貴重なご意見をいただき感謝しております。 

今後、常任理事会等でそれらのご意見等を取り上げ審議していきたいと考えております。 

 


